



135

Moriz Menzinger: Vaduz um 1860, Blick von Süden nach Norden. Im Vordergrund rechts unten ist das Schild des Wirtshauses «Zum Adler» zu sehen. Dieses ehemalige Gasthaus, in welchem im Juni 1788 Johann Wolfgang von Goethe übernachtete, als er von Italien nach Deutschland zurückreiste, beherbergt heute das Liechtensteinische Landesmuseum. Im Hintergrund links der Pappel ist das bekannte «Rote Haus» im Vaduzer Oberdorf zu sehen, umgeben von den Vaduzer Weinbergen. Ganz links im Hin-

tergrund steht der Gasthof zum «Löwen».